

NOTICE IS HEREBY GIVEN OF A SPECIAL MEETING OF COUNCIL TO BE HELD AT 5801 CAVENDISH BOULEVARD, CÔTE SAINT-LUC ON MONDAY, APRIL 23, 2012 AT 8:00 P.M.

AGENDA

1. Question Period
2. Awarding of Contract under Tender C-06-12 for a Ford F450 XL Frame (destined as a mechanic's towing truck)
3. Awarding of Contract under Tender C-01-12 for a Garbage Truck
4. Awarding of Street Line Painting Contract (C-14-12)
5. Service Contract for Google Apps for Business e-mail and calendar application and Postini e-mail archiving for a one year period
6. Approval of Lane Sale to Maria Tozzi, Lot no. 4 831 461
7. Adjournment of the meeting

M^e Jonathan Shecter, LL.B.
City Clerk

VEUILLEZ PRENDRE AVIS QU'UNE ASSEMBLÉE SPÉCIALE DU CONSEIL SERA TENUE AU 5801 BOULEVARD CAVENDISH, CÔTE SAINT-LUC, LE LUNDI 23 AVRIL 2012 À 20H00

ORDRE DU JOUR

1. Période de questions
2. Octroi d'un contrat suite à l'appel d'offres C-06-12 pour un Ford F450 Frame (camion remorque pour les mécaniciens)
3. Octroi d'un contrat suite à l'appel d'offres C-06-12 pour un camion à ordures
4. Octroi d'un contrat pour le marquage des rues (C-14-12)
5. Contrat de service pour l'application de messagerie et de calendrier Google Apps pour affaires et du système d'archivage des courriels Postini pour une période d'une année
6. Approbation d'une vente de terrain (ruelle) à Maria Tozzi, Lot no. 4 831 461
7. Ajournement de la séance.

M^e Jonathan Shecter, LL.B.
Greffier